

## HOMENAJE A LOS LETRADOS QUE LLEVAN COLEGIADOS 25 AÑOS EN EL ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE VALENCIA

El pasado 14 de junio de 2019 se celebró en la Ciudad de la Justicia de Valencia un emotivo acto de homenaje a los Letrados que llevan 25 años colegiados en el Ilustre Colegio de Abogados de Valencia, entre los que se encontraba presente el titular de este despacho jurídico D. Francisco Esteban Hernández Sánchez.



Tras el homenaje se pudo disfrutar del encuentro entre las distintas autoridades concurrentes al acto y los homenajeados y sus familias, después de hacer una foto de grupo de todos ellos.

